## © Luxemburger Wort

## Les bras bien ouverts

La campagne «Partagez le chemin» en faveur des migrants et réfugiés a été inaugurée mercredi par le pape François à Rome

A l'occasion du lancement officiel de la campagne de Caritas Internationalis «Partagez le Chemin – Share the Journey – Begleite die Reise», encouragée et soutenue par le pape François, Caritas Luxembourg a invité mercredi dernier à un moment de recueillement et de partage à la cathédrale Notre-Dame de Luxembourg. La célébration durant laquelle des migrants et réfugiés ont apporté leurs témoignages a été suivie d'un repas pris en commun par la centaine de participants.

A Rome, le Pape a rappelé que «le Christ lui-même nous demande d'accueillir nos frères et sœurs migrants avec les bras bien ouverts». Et, en ouvrant largement ses propres bras, il a enjoint les 200.000 fidèles sur la Place Saint-Pierre à faire de même. Quant au cardinal Luis Antonio Tagle, archevêque de Manille et président de Caritas Internationalis, il a souligné «que nous sommes tous migrants. Personne ne peut dire... qu'il n'est pas de passage là où il est.»

L'objectif des deux années de campagne à venir est de promouvoir la culture de la rencontre avec les migrants et réfugiés et de lutter contre l'indifférence. Dans ce contexte d'autres actions vont avoir lieu au Luxembourg.

L'événement était organisé par Caritas Luxembourg en collaboration avec l'Archevêché de Luxembourg, la paroisse Notre-Dame de Luxembourg, «Reech eng Hand» et l'Ordre de Malte Luxembourg. AC

Luxemburger Wort vom Samstag, 30. September 2017, Seite 28

1 sur 1 03/10/2017 à 10:32